

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

## Peter Pan

Peter Pan était un héros dans toutes les histoires que la fille Wendy Darling racontait à ses frères Michael et John. Les garçons adoraient écouter les histoires de leur grande sœur. Elle les racontait avec tellement d'enthousiasme et de vivacité qu'on aurait presque dit que Peter Pan existait vraiment.

Un soir, M. et Mme Darling allaient à une fête. Nana, le chien, devait s'occuper des enfants. Le père de Wendy entendait sa fille raconter les aventures de Peter Pan pour la énième fois à ses frères.

« Oh chérie, n'est-il pas temps que votre fantaisie cède la place à un peu plus de maturité ? » soupirait-il en couchant les enfants.

Ce que Wendy et les garçons ne savaient pas, c'était que Peter Pan écoutait secrètement les aventures chaque nuit par la fenêtre. Ce soir-là, Peter était venu à la maison pour chercher son ombre. Il avait apporté Clochette la fée pour l'aider. Quand Wendy se réveillait soudainement, Peter lui demandait si elle pouvait lui attacher son ombre.

« Je pense que vous êtes fantastique en racontant mes aventures, » disait Peter.

« Merci, mais mon père pense qu'il est temps de se comporter comme une adulte, » répondait Wendy.

« Vous ne devriez jamais vouloir grandir, » disait Peter.  
« Venez avec moi sur mon île. Elle s'appelle le Pays Imaginaire. Je vais vous apprendre à voler ! Vous allez vous amuser là-bas. Vous pourrez continuer à raconter vos histoires aux six enfants qui sont également venus avec moi au Pays Imaginaire. Je les appelle les Garçons Perdus. »

« Je partirai avec vous si mes frères peuvent venir avec moi, » concluait Wendy.

Plus vite dit, plus vite fait. Peter apprenait aux trois enfants à voler avec l'aide de poussière de fée et ainsi ils quittaient Londres pour le Pays Imaginaire.



Au Pays Imaginaire, les enfants vivaient de nombreuses aventures.

Un jour, ils étaient attaqués par un pirate vicieux. C'était le Capitaine Crochet qui avait autrefois perdu une main dans un combat avec Peter Pan. Il était venu pour se venger. Peter demandait à Clochette d'emmener les enfants dans un endroit sécurisé.

Clochette était devenue très jalouse car Peter accordait beaucoup plus de temps et d'attention à Wendy. Quand Peter et Wendy n'étaient pas là, elle essayait de retourner les Garçons Perdus et les frères contre Wendy.

Quand Peter découvrait cela, il n'autorisait pas Clochette à se montrer au Pays Imaginaire pendant une semaine.

Immédiatement après, les enfants se lançaient dans une nouvelle aventure. Les Garçons Perdus et les frères étaient capturés par des Indiens. Le chef pensait que les garçons avaient enlevé sa fille, Lily la Tigresse. Heureusement, Peter avait vu que c'était le Capitaine Crochet qui avait enlevé Lily la Tigresse. Il réussissait à la sauver et à la ramener à son père. Le chef était tellement heureux qu'il organisait une grande fête. Tout le monde s'amusait, mais Wendy commençait à se sentir nostalgique.

Elle parlait à ses deux frères et aux Garçons Perdus de la maison à Londres.

« Nos parents nous manqueront certainement, » disait-elle tristement. « J'aimerais bien rentrer chez moi. Allons tous à notre maison à Londres. Nos parents sont si gentils, ils voudront certainement adopter les Garçons Perdus. »

Peter Pan n'aimait pas ça. Il était profondément déçu et n'attendait pas que Wendy choisisse une vie qui ne pourrait que mener à l'âge adulte.

Entre-temps, le Capitaine Crochet avait capturé Clochette. Il parvenait à lui soutirer l'adresse de Peter Pan et de la cachette des enfants. Crochet enfermait alors Clochette et allait à la cachette où il capturait les enfants sur son navire. Il laissait Peter Pan derrière avec un paquet contenant une bombe. Clochette avait réussi à s'échapper entre-temps et parvenait à intercepter le paquet juste à temps, sauvant ainsi la vie de Peter. Il se précipitait vers le navire pour sauver les enfants de la mort. Crochet voulait les jeter tous à terre.

Bien sûr, Peter ne permettait pas cela. Lors du combat, le Capitaine Crochet tombait du navire, où il était mangé par un crocodile.



Les enfants naviguaient au navire et avec l'aide de beaucoup de poussière de fée, les enfants volaient de retour à Londres avec le navire. À la maison, ils racontaient toute l'histoire. Les enfants étaient

tous accueillis avec amour et adoptés. Le père regardait un instant dans le ciel et voyait la queue du navire disparaître haut dans le ciel. Ce n'était pas étrange pour lui, car il le reconnaissait de sa propre enfance.